



**Confirmación de designación de nuevos integrantes de la
Junta Directiva 2024-2025**

El 8 de noviembre de 2024 se recibió la carta de renuncia irrevocable de la familia Rodríguez Febres, miembros de la Junta Directiva.

De acuerdo al artículo 26 del Estatuto de Apafa, constituye motivo de vacancia la renuncia al cargo. Asimismo, de acuerdo al artículo 47 del Reglamento Interno de la Apafa, corresponde a la Junta Directiva designar a la familia reemplazante con cargo a confirmación por la próxima Asamblea General Ordinaria.

En la sesión de Junta Directiva de Apafa de fecha 20 de noviembre de 2024 se aprobó por unanimidad la incorporación de los señores Jaime Isaac Vizcarra Honorio y Jazmín Alejandra Bravo Chavarry como nuevos integrantes de la Junta Directiva 2024-2025.

Se somete a aprobación de la asamblea la confirmación de esta designación.